



Donde el sol no llega

/

Alberto Porlan

Alianza Editorial,
2013

Monografía

Invierno de 1940. España se estremece de frío y hambre mientras Europa se despedaza. Masas de presos políticos abarrotan las cárceles. El régimen prosigue su sórdido ajuste de cuentas en tanto que el país, exangüe y deprimido, retorna a las manos de sus antiguos dueños. Los tribunales militares trabajan a marchas forzadas tratando de solventar centenares de reclamaciones sobre casos que las circunstancias de la guerra no permitieron abordar en su día. Uno de estos casos atañe al C-5, un moderno submarino que el mando naval de la República dio por perdido con toda su dotación a finales de 1936. Su enigmática desaparición nunca fue aclarada. La viuda del comandante del C-5 reclama la rehabilitación del nombre de su marido, afirmando que iba forzado a bordo del sumergible republicano y que fue él mismo quien hundió la nave, inmolándose por la causa de sus compañeros sublevados. El proceso, en apariencia anodino, terminará por convertirse en un sordo tour de force entre las distintas familias del régimen que se disputan el poder en la sombra y de cuya supremacía final depende la entrada o no de España en la Segunda Guerra Mundial. En clave de intriga, Alberto Porlan hace un magnífico retrato ambiental de aquella España de la posguerra, gris y opresiva, agitada interiormente por corrientes que defendían a toda costa sus parcelas de poder. La tensión de sus diálogos sumerge al lector en un mundo en el que las cosas no son siempre lo que parecen, en un territorio donde la verdad importa menos que la supervivencia. En un ámbito, en fin, donde el sol no llega

Invierno de 1940. España se estremece de frío y hambre mientras Europa se despedaza. Masas de presos políticos abarrotan las cárceles. El régimen prosigue su sórdido ajuste de cuentas en tanto que el país, exangüe y deprimido, retorna a las manos de sus antiguos dueños. Los tribunales militares trabajan a marchas forzadas tratando de solventar centenares de reclamaciones sobre casos que las circunstancias de la guerra no permitieron abordar en su día. Uno de estos casos atañe al C-5, un moderno submarino que el mando naval de la República dio por perdido con toda su dotación a finales de 1936. Su enigmática desaparición nunca fue aclarada. La viuda del comandante del C-5 reclama la rehabilitación del nombre de su marido, afirmando que iba forzado a bordo del sumergible republicano y que fue él mismo quien hundió la nave, inmolándose por la causa de sus compañeros sublevados. El proceso, en apariencia anodino, terminará por convertirse en un sordo tour de force entre las distintas familias del régimen que se disputan el poder en la sombra y de cuya supremacía final depende la entrada o no de España en la Segunda Guerra Mundial. En clave de intriga, Alberto Porlan hace un magnífico retrato ambiental de aquella España de la posguerra, gris y opresiva, agitada interiormente por corrientes que defendían a toda costa sus parcelas de poder. La tensión de sus diálogos sumerge al lector en un mundo en el que las cosas no son siempre lo que parecen, en un territorio donde la verdad importa menos que la supervivencia. En un ámbito, en fin, donde el sol no llega

Título: Donde el sol no llega Alberto Porlan

Edición: 1

Editorial: 20130701

Editorial: Spain Alianza Editorial 2013

Mención de serie: Alianza Literaria (Al)

Audiencia: General/trade

Condiciones de uso y reproducción: 01 ES

ISBN: 9788420676517

Materia: Fiction FIC002000

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es